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例会場･事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町１－２６８９
例 会 日 時 毎週金曜日 １２:３０～１３:３０

Ｅメール kiryu—nishi@rid2840.jp
ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１
ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

会長 山同輝和

幹事 早川勇一

公共イメージ委員長  小林 聡  会報・ロータリーの友担当 新島健介

公共イメージ委員 金子福松、花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

2024-2025年度 ＲＩテーマ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４７９例会（2024・11・8）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

◆会長報告   山同輝和会長

１．11月11日(月)は、桐生４ＲＣ合同夜間例会(点鐘
18:30)とチャリティーゴルフ大会です。

２．髙森奉仕P委員長より委員会報告として伝えるとこ
ろですが、本日仕事の都合で出席できない為報告し
ます。

今年度の地区補助金事業として、「桐生・みどりこ

ども食堂ネットワーク」への物品寄贈が計画されて

おりその準備が整いました。寄贈にあたっては会員

皆様にご協力をお願いしたいところですが、納品設

置場所の都合上限られた人数での対応が必要となる

ため会長・幹事及び奉仕Ｐ委員会のメンバーを中心

として対応させて頂くことをご了承下さいませ。

物品寄贈にあたり贈呈式を、12月15日(日)「子ども

食堂フェア2024」にて開催することとなりました。

補助金事業はＲＡＣも参画する為、ＲＡメンバーに

よるフェア参加も予定しております。

◆幹事報告  早川勇一幹事

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ  11/11 桐生4RC合同夜間例会、11/18（休)

桐生南ＲＣ  11/6 → 11/11 桐生4RC合同夜間例会 、

 11/27 夜間例会

桐生赤城RC 11/12 → 11/11 桐生４ＲＣ合同夜間例会

 11/26 イルミネーション設置（水沼駅）

他３ＲＣより

◇会 報

桐生赤城ＲＣ 10/8・15・20

◇その他
・11月のRレートは１ドル「１５３円」となっております。

・桐生商工会議所より「桐生商工だより11月号(Vol.833)」

が届いております。

・桐生南ＲＣより「クラブ現況報告書」が届いております。

・来週15日の例会は、11日(月)の「桐生４ＲＣ合同夜間例

会」に例会変更となります。お間違えのないようにお願

い致します。

・皆様のリクエストにお応えして、家住君より柿の差し入

れを戴きました。お帰りの際お持ち下さい。

・例会終了後「例会運営委員会」を開催致します。

◆ビジター

群馬県立大間々高等学校インターアクト部

 顧問 青木祐美子 様 副顧問 髙橋 牧美 様

 部長 佐藤めぐみ 様 副部長 村田 真優 様

 飯塚ちひろ 様 伏島 章瑛 様 發知 空  様
 鈴木萌々香 様 竹田 幸志 様 針谷 雪那 様
 川岸 愛結 様 高草木 愛 様 松尾水彩星 様
 鈴木 葵翔 様 須田 幸輝 様 髙橋 絆  様

１．点 鐘
２．ロータリーソング（我等の生業）
３．インタークトソング
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告
７．食 事

８．委員会報告
９．ＩＡ活動報告
10．大間々高校ＩＡ部創立５０周年

記念式典のご案内
11．点 鐘
12．ロータリーソング（それでこそロータリー）

本日のメニュー
・チキンカツ
・鰆焼き ・焼きそば
・白飯 ・香の物
・なめこ汁
・デザート（林檎）

◆合同点鐘

大間々高校ＩＡ部
佐藤めぐみ部長

桐生西ＲC
山同 輝和会長

尚、当日は例会となりますので、ご出席よろしくお願い
致します。子ども食堂ネットワークへの理解と支援・協
力も併せてお願いします。
当日の詳細につきましては後日改めてご案内します。

群馬県立大間々高等学校 Ｉ Ａ Ｃ合同例会

mailto:kiryu—ishi@rid2840.jp
http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
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委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告     城越敦子出席担当

本日の例会

会員総数 ５０名

出席率対象者 ４８名、対象出席者 ４２名

出 席 率 ８７.５０％

●R財団・米山奨学委員会

◇ニコニコBOX 大屋昌太ニコニコＢＯＸ担当

大間々高校ＩＡ部の皆様 ようこそ   山同会長
大間々高校ＩＡ部の皆様 ようこそお越し下さいました

  早川幹事
大間々高校ＩＡ部創立50周年おめでとうございます

  家住君
大間々高校ＩＡ部の皆様ようこそ
  前原君、新木君、坪井君、向田君、霜村君、近藤君

  乾君、今泉君、青山豊君、浦野君、越塚君
配布した「にんげん」ボケたのか重複している記事が
あると思いますが、良く出来たなぁとホッとしています

  舩戸君

◇R財団    松島共由Ｒ財団担当

大間々高校ＩＡ部の皆様 ようこそ   山同会長
大間々高校ＩＡ部の皆様 ようこそお越し下さいました

  早川幹事

大間々高校ＩＡ部の皆さん ようこそ

  新木君、坪井君、向田君、霜村君

  今泉君、青山豊君、浦野君、越塚君

大間々高校ＩＡ部５０周年式典よろしくお願いします

  乾君

坪井委員長 宜しくお願いします   前原君

先日、小林惠司君と安達太良山へ登ってきました  江原君

これから冬の風が強くなる？枯草で土が飛ばないように

と考えております   舩戸君

立冬過ぎて寒くなりました。風邪に注意   近藤君

◇米山奨学 青山桃子米山奨学担当

大間々高校ＩＡ部の皆様 ようこそ   山同会長
大間々高校ＩＡ部の皆様 ようこそお越し下さいました

  早川幹事
大間々高校ＩＡ部の皆様 合同例会楽しみです

  江原君、新木君、坪井君、向田君、舩戸君
  霜村君、今泉君、青山豊君、越塚君

米・トランプ政権誕生 世界の情勢に変化か？   近藤君
急に寒いです いつからズボン下履こうかな～   浦野君

活 動 報 告
大間々高等学校インターアクト部

こんにちは。大間々高校のインターアクト部 部長の
佐藤めぐみです。４月から１年生９名が新たに加わり、
部員が１４名となりました。多くの1年生が入部してく
れて、今年度の活動の幅が広がることを期待しておりま
す。活動報告が昨年5月の合同例会以降初めてでしたの
で、昨年度と今年度行っている活動について報告をさせ
ていただきます。

〇R５年度 桐生･みどり市連携事業｢ボッチャフェスティバル｣

昨年６月に参加した桐生・みどり市連携事業で行われ
たボッチャフェスティバルの様子です。地域で活動する
多数のチームに混じって大会に参加しました。

〇R6年度 桐生･みどり市連携事業｢ボッチャフェスティバル｣

今年のボッチャフェスティバルの様子です。去年と比
べて何試合か勝ち進むことができました。参加チームも
多かったので活気があって良かったです。

〇R5年インターアクト年次大会（開催校）

昨年開催された年次大会の様子です。『日本の古典芸
能から現代に活用できる会話術を学ぼう』を大会テーマ
として、落語家の桂宮治さんによる基調講演が開催され
ました。桐生西ＲＣの方々にご協力をいただきながら、
開催校として、準備や運営に関わらせていただきました。
伝統あるながめ余興場での開催や宮治さんの落語などを
通して、テーマをより深く考えることができたと思いま
す。素敵な年次大会になったのも、桐生西ＲＣの方々を
はじめ、多くの方のサポートがあったからです。本当に
ありがとうございました。

〇R6年インターアクト年次大会
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今年開催された年次大会は『幸せの多様性 幸せのカ
タチはみんな違っていいんだよ』を大会テーマとして、
吉井奈々さんによる基調講演が開催されました。講演を
聞き、幸せの多様性とはどのようなものなのか考えるこ
とができました。

〇Ｒ５年 草木湖マラソン ボランティア

昨年、草木湖マラソンのボランティアに参加したとき
のものです。地域の方々と交流のあるボランティアに参
加させていただきました。参加者の方々から好評だった
と聞き、とても嬉しかったです。

〇Ｒ６年 草木湖マラソン ボランティア

今年は10/27（日）に開催され、ボランティアとして
参加させていただくことができました。わからないこと
もたくさんありましたが、先輩やスタッフの皆様に教え
ていただき無事に終えることができました。選手の皆様
が「ありがとう」という言葉をかけてくださり、とても
嬉しかったです。頑張っている人への応援やサポートを
することは、とてもやりがいを感じました。これからも
積極的にボランティアに参加したいと思います。

〇Ｒ５年 みどり市 赤い羽根募金

昨年、赤い羽根・歳末募金をしたときのものです。
みどり市社会福祉協議会の方と協力して、さくらモール
で３日間募金活動を行いました。学校の先生や地域の
方々からのご協力のおかげで約二万円ほど集めることが
できました。集まった募金はみどり市内の障がい児・障
がい者福祉施設、一人暮らし高齢者世帯、母子・父子世
帯、児童福祉施設等を対象とした事業に役立てられます。

今年も昨年度に引き続きお声をかけていただき、11/7、
12/5、12/20の3日間実施する予定です。困っている方々
に昨年よりも多くの募金が届けられるように、お店に来
ていただいたお客様に大きな声でご協力をお願いしたい
と思います。

〇Ｒ５年 子ども食堂 ボランティア
こちらは、桐生みどりこども食堂ネットワークが主催

している子ども食堂のボランティアに参加させていただ
いた時の様子です。３つのブースと写真記録係に分かれ
て、商品の販売や接客、スタンプラリーの景品交換、お
弁当配布のお手伝いなどをさせていただきました。
私は、記録係として写真を担当させていただきました。
子どもたちのために頑張っているスタッフの方が、キラ
キラしていて良い写真が何枚も撮ることができました。
このボランティアを通して、子どもから大人まで笑顔が
多く、役に立てたと感じることができました。

今年は12/15に開催されるので、みんなで協力して頑張
りたいと思います。

〇学校内での活動
・ペットボトルキャップ ・オープンスクール

・新入生歓迎会

学校内での活動は、新入生歓迎会や回収しておいた
ペットボトルキャップを洗ったり、オープンスクールで
は来てくれた中学生にボッチャ体験をしてもらいまいた。
また、今年は7年ぶりに文化祭が開催されるので、ＩＡ
部でもボッチャ、点字、手話の体験を企画しています。

今年の目標は、インターアクトの部員として、様々な
ボランティアに参加し、大間々高校の活動を知ってもら
うことです。そのため、ボランティアに参加するときは、
相手の人のことを思い、できることを考え、積極的に行
動していきたいと思います。



◇記念式典当日の流れ   河内良範実行幹事

実行幹事の河内です。
ＩＡ部の皆さん、本日はありがとう
ございます。また、青木先生、髙橋
先生、お世話になっております。

草木湖マラソン、大変お疲れ様で
した。会員の皆様、YouTubeで「草
木湖マラソン」と検索していただけ
るとＩＡ部の活動が動画で見られま
すので確認していただければと思います。

さて、お手元に３枚資料をお配り致しました。
・当日の次第
・当日のタイムテーブル
・役割分担表

皆様にご指導いただきながら、説明をさせていただ
きます。

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
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< <  次 例 会 予 告 > >

１１月２９日（金）
大間々高校ＩＡ部創立５０周年記念式典

療育センターきぼう 矢野記念会館

集合12：00 （式典14：30）

- - * - - * - - * - - * - - * - - * - - * - -

12月 6日(金) 点鐘12：30 うおせん
年 次 総 会

例会終了後、定例理事会 開催予定

●大間々高校インターアクト部
創立５０周年記念式典のご案内

坪井良行創立５０周年実行委員長

今回、大間々高校インターアクト
部創立５０周年記念式典実行委員長
を拝命いたしました坪井です。

今日は合同例会と言う事で、顧
問の青木先生、副顧問の髙橋先生、
部長の佐藤さんはじめめＩＡ部員
の皆様、時間を作っていただきま
して大変ありがとうございます。
式典を成功させる為にお時間をいただきました。

ＩＡの皆さん、毎日いい顔をして生活しています
か？人生に生きがいを感じてニコニコ笑って充実した
人生を送っていますか？

５０年の月日が経ちましたが、私がロータリーに
入って２５年経っています。当時はＩＡＣを創立時の
メンバーがいっぱいおりました。そのメンバーが何の
ためにＩＡＣを作ったかと言うと、「皆さんが地域と
の関係、人間関係を色々経験して良い人生を送っても
らいたい。幸せな人生を送れるそんな経験を積んでも
らいたい」とそんな思いで創ったと聞きました。その
様な思いを引き継いで５０年を迎えたと言う事を知っ
ていただければと思います。皆さんがまさに、この５
０年の証なんです。皆さんが、良い活動をして、良い
人生を送ってくれないと、みんなが苦労した甲斐がな
いんです。逆に皆さんがいい活動をしていただくと言
う事は、苦労した皆さんが喜んでいると言う事になり
ます。

実行委員会は、副委員長に下井田君、幹事に河内君
としっかりしたメンバーが就いておりますので、ご安
心して協力していただければと思います。

日程表
１４：００～１４：３０ 登録・記念撮影
１４：３０～１５：１０ 記念式典 来賓挨拶
１５：１０～１５：３０ 活動報告
１５：４０～１６：２０ 記念講話
 1６：２０～  閉会式

 講師 NPO法人DNA 代表理事 沼田翔二朗氏
沼田翔二朗氏は30代の方で、南高校と西高校が合併

して清桜高校を創る時に関わっていた実績のある方で
す。10代の子がボランティアをして今後どのように進
展していくのかというような話をしていただきます。

当日は、合同例会になります。本日この後、きぼう
の家様に行きまして打ち合わせをした上で、会員の皆
様へは、集合時間と出欠のご案内をお送りさせていた
だきますので、ご理解の程、宜しくお願い致します。

記念冊子について
記念冊子を作っている途中なのですが、諸般の事情

により当日に間に合わなくなってしまいましたので、
後日「記念冊子」は皆様にお配りするという形になり
ますので、良いものを作りたいと思います。

当日、盛大な50周年を出来る様に、皆様のご協力を
お願い致します。

群馬県立大間々高等学校インターアクト部
創立50周年記念式典

期 日 令和6年11月29日（金） 受付14:00
会 場 療育センターきぼう 矢野記念会館

〒376-0101
群馬県みどり市大間々町大間々22-4
TEL 0277-73-2605

主 催 群馬県立大間々高等学校ＩＡ部
提 唱 桐生西ＲＣ
記念講話

 講師 NPO法人DNA 代表理事 沼田翔二朗氏
講演テーマ

「群馬の10代に、しなやかな学びを。
～地域社会を創るわたしたち」

理事会報告 １１月１日

１．クラブ細則及び会員規定変更の件
青山豊委員長から説明が有り、細部修正後
22日のクラブフォーラムで会員に説明する
ことに。

２．年次総会の選挙管理委員長、立会人3人、書記
の選出の件
選挙管理委員長に下井田秀一君、立会人に青
山豊君、小林聡君、前原榮一君、書記に井本
万里子君にお願いする。

３．忘年家族会の件
会費を会員6,500円、家族4,500円、子供2,000
円で設定する。

４．例会変更
1月 3日㈮ 休会
1月10日㈮ 新年初例会

（日本料理うおせん様 点鐘18：30）
1月17日㈮→1月15日㈬

  桐生4RC合同ガバナー公式訪問
（スカイホール 点鐘17：00）

1月24日㈮ 例会場変更 たつ吉
例会変更はすべて承認。
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●会員組織委員会  坪井会員組織委員長

浦野君より「アンケート結果」の詳しい話をしてい
ただきます。今回、浦野君は重要な事を2つしてくれ
ました。
１．現会員がどんな気持ちを持っているか、どんな希

望を持っているかを数字として明らかになった！
これを基にして、会員状況の進むべく道が明確に考
える事が出来た。

２．職業別に、どなたか知り合いはいませんか？
ＲＣは同じ業種で集まっている訳ではないです。

色んな業種が集まって初めてＲＣなんですね！
この業種の人がいない事が分かり、そこを埋めなけ
ればいけないわけで、一つの目標をちゃんと目に見
える形で浦野君の資料ではっきりした訳です。この
後細かい説明がありますが、会員は60～65人位いな
いと活気のあるクラブとして当クラブはやっていけ
ないよ！と思っていると言う事です。最低そこは目
指さないといけない、と言う事が分かる訳です。
また、若い人をいっぱい入れないといけないよと言
うのが皆さんの意見なんですが、それと共に重要な
のが、ロータリーに入る前にどんなイメージを持っ
ていましたか？と言う事なんです。「名士・地元有
力者・社長等の集まり」がＲＣだなと皆さんが感じ
て入ってきたと言う事なんですね。地元で活躍され
ている名士の方々がこのクラブにいなくちゃいけな
い！いないと若い人が入ってきた時の目標にならな
いんですね。身近いにいて色んな話を聞くことが出
来ないんです。ですから、会員を呼ぶことにも繋が
らないんです。青山直前会長が、病気になったりと
かしてもＲＣに在籍していただく事が大切だと言う
事で、規定や細則を検討していただいております。
在籍していて下さると言う事が、ＲＣに入った若い
人の目標になる、桐生広域圏の名士が集まっている
のが『桐生西ＲＣ』なんだなと言う風に意味付けが
されないといけないと言う事が、アンケートを見る
と良く分かります。その様な意識を持って皆さん会
員増強にご協力いただけたらと思います。

３．入会後、現在感じていることは？
入会前は何となく敷居が高いイメージだったが、
入会後はそうでもなくなっていると言う様子が伺
えます。また、視野を広めたかったと言う入会目
的に対して、自己啓発になっていると回答した方
もおります。入会してみたら、そう悪く思ってい
る人はいないという結果になっていると思います。

◇アンケート結果報告  浦野幸子会員増強担当

アンケート結果について簡単にご説明させていた
だきます。
回収率は６２％でした。会員の皆様アンケートの
ご協力ありがとうございました。

１．ＲＣ入会を決めた理由は何でしたか？
ある程度、予想通りの結果だったのかなと思いま
す。ここから読み取れるのが、奉仕活動をしてま
すが、あまり知られていないのかな？という風に
感じました。

－ ５ －

２．入会前に抱いていたＲＣのイメージは？
（上位３項目）この辺りが、イメージだけで取ら
れてしまうところがあるので、ＲＣを知っていた
だくのには、改善の余地があるのかな？と言う結
果になりました。

４．クラブを活発にし、会員増強・退会防止には、
案として何がありますか？

６．こうなると辞めたいと思ってしまう事は何です
か？

４．６．は連動するのかと思うのですが、活動の
充実と、夜間例会とか会費等を含め、今までと視
点を変えた活動をしてみることも必要なのかなと
読み取れます。

--*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*--



５．現在会員数５０名ですが、運営なども加味して
自クラブの理想の人数は何名だと考えますか？

会員数は現在50名ですが、60～65名が理想だと思
う方が多いというのが読み取れました。
やはり活動がつまらないとか言うのではなく、組
織運営の所においても会議等が多すぎるとか、そ
んな意見もありましたので、ストレスなく楽しく
運営出来れば一番いいのかなと、色々ご意見をい
ただきました。

以上、アンケート結果となります。皆さんと色々
共有しながらやっていきたいと思います。11月29
日「会員候補者との集い 夜間懇親会」を予定して
おります。候補者同伴でなくても出席出来ますの
でお願いします。お知り合いを気軽にお誘いいた
だければと思います。多くのご参加をお願い致し
ます。

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

－ ６ －

２０２４年度
理工学部外国人留学生との懇談会
2024年11月6日㈬ 18：00～19：30

群馬大学桐生キャンパス工学部会館にて、群馬
大学理工学部主催の「2024年度理工学部外国人留
学生との懇談会」が開催され、桐生４ＲＣ会長幹
事が参加されました。和やかな雰囲気の中、留学
生による母国の紹介なども行われました。
群馬大学理工学部長 石間様からも「有意義な

懇談会をすることができ、来年もこのような留学
生の為の行事を続けていきたい」とお礼状をいた
だきました。

㈱ 新 宇 商 店
取 締 役 新井 みゆき

みどり市大間々町桐原４７２
℡０２７７－７３－３３６６

㈱ ル リ 美 容
代表取締役 新木 明夫

桐生市新宿2-6-29
℡０２７７－46－0335

土地家屋調査士江原利夫事務所
代 表 江 原  利 夫

桐生市新里町新川4004－5
℡０２７７－７４－６１９０
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